

対馬市アラカルト

「海の日」イベント開催

海岸へのゴミ捨てを減らし、対馬市の美しい海岸環境を守るため「海の日」の7月19日に、上対馬町琴の茂木浜で「海の日イベントイン対馬」が行われました。

イベントには、南陽中学校、南陽小学校の生徒、児童、保護者をはじめ、地元漁業関係者など約150名が参加し、参加者全員での海岸清掃やマ

「三宇田海水浴場」浜ぞつじ

6月27日（日）、夏本番を前に、日本の渚百選に選ばれている「三宇田海水浴場」の清掃が、対馬市商工会青年部上対馬支部が中心になって実施されました。

当日は、曇り空のもと関係者33名、ボランティア45名が集まり清掃作業を行いました。作業はまず始めに、たくさん

ダイ稚魚千匹の放流、紙芝居を使った比田勝海上保安署の講演が行われました。



収集しました。また、比田勝海上保安署の協力による海の浮遊物除去作業等も行われ、本来のすばらしい海水浴場がよみがえりました。



対馬市商工会青年部上対馬支部メンバーが中心となって結成しているウエイクボードチーム「ONES PROJECT」では、新しい観光メニューづくりによる島の活性化を目標に7月18日と19日に、舟志湾で「2004ウエイクボードイベントin対馬」を開催しました。プロによるデモンストラクションや体験トレーニングを行い、イベントは盛況のうちに終了しました。詳しくはホームページをご覧ください。
<http://rrr.shokokai.or.jp/nagasaki/html/4244610050/index.htm>

海上保安庁長官などから表彰

7月19日「海の日」と20日に、比田勝海上保安署と対馬海上保安部で、海上の安全を守る啓発活動や海洋環境を守る活動に貢献した方々に、感謝状などが贈られました。表彰を受けられた皆さんは次のとおりです。（敬称略）

受賞者のみなさん



- 1 海上保安庁長官 感謝状
 寄兼 倅(上対馬町芦見)
 眞崎龍介(上対馬町比田勝)
 神田満男(上対馬町一重)
 大浦康伸(上対馬町河内)
 船越洋一(厳原町久田)
- 2 財団法人海上保安協会会長 表彰状
 寄兼 倅(上対馬町芦見)
 眞崎龍介(上対馬町比田勝)
- 3 第七管区海上保安本部長 感謝状
 米田幸人(上対馬町琴)
- 4 比田勝海上保安署長 感謝状
 修行孝佳(上対馬町比田勝)
 今村純一(上対馬町比田勝)
 廣田貞勝(上原町佐須奈)
 井上淳輝(峰町志多賀)
 小西清明(峰町吉田)
 薦田弘實(峰町吉田)

海の安全講習会

7月6日と20日、夏休みを前に、比田勝中学校と豊小中学校で、「海の安全講習会」が行われました。

講習会では、比田勝海上保安署、久良知次長が、スライドを用いて、海で遊ぶときの注意事項を説明しました。

また、救命胴衣を着けることの大切さを説明するため、生徒に実際に着てもらいました。分かりやすい説明に、生徒は熱心に聞き入っていました。



夏の交通安全県民運動

夏の交通安全県民運動が7月10日から19日までの10日間行われ、対馬市でも、路上での安全運転の呼びかけなど交通安全キャンペーンが行われました。

対馬市では、今年に入り3件の死亡事故が発生しています。昨年同時期より2名多い件数になります。飲酒運転やスピードの出しすぎをやめて、安全運転に努めましょう。



国道382号(美津島)

家畜市開催

7月6日、美津島町焼松の対馬家畜市場で、今年2回目の家畜市が開催されました。

今回上場されたのは63頭で、62頭が取引されました。平均価格は29万5、185円、前回3月の市に比べ、1万1千円ほど高い値段で取引が行われました。次の家畜市は、11月に開催されます。

ソフトテニスで日韓交流

ソフトテニスで韓国との交流を深めようと、対馬ソフトテニス連盟(森谷等会長)から7名が、7月24日に慶州市を訪ね、慶州市民生活庭球連合会と交流しました。

この交流は、昨年、慶州市の選手が、対馬の大会に参加したことがきっかけになりました。

25日には、30度を超える猛暑の中、親善試合が行われ、熱戦の末3対0で対馬が勝利しました。その後、対馬と慶州の選手がペアを組み、個人戦を行い友情を深めました。



く寝ること」、原田さんは「感謝の気持ちを持つこと」とお話しされました。

阿比留スエさん

(明治37年4月15日生)



原田喜久さん

(明治37年7月5日生)



100歳のお祝い

7月5日、今年100歳を迎えた美津島町竹敷の阿比留スエさんと敵原町南室の原田喜久さんに、松村市長から敬老祝い金が贈られました。

お2人は、今でも食事をはじめ、日常生活には不自由なく、ご家族と一緒に生活しています。長寿の秘訣を聞くと、阿比留さんは「よく食べ、よ

